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Ata da 10º Sessão Ordinária do 2ºPeríodo Legislativo da Câmara Municipal de 

Cajazeirinhas Estado da Paraíba. Exercício de 2024. Ao dia 12 de dezembro do 

ano de dois mil e vinte e quatro (12/12/2024) às 19h00h no Plenário da Câmara 

Municipal de Cajazeirinhas Estado da Paraíba. Constando o número legal de 

vereadores presentes o senhor presidente Jacson Felix Almeida dos Santos declarou 

aberta a 10ª sessão ordinária do 2º período legislativo no dia 12 de dezembro do 

corrente ano, e comunicou a todos que essa sessão tem transmissão via internet 

através do facebook, câmara municipal de Cajazeirinhas em seguida convidou a todos 

para ficar de pé e juntos rezar o pai nosso. O presidente passou os trabalhos da mesa 

para o primeiro secretário e vereador, Adailton Alves, para fazer a leitura da lista de 

presença dos senhores vereadores e em seguida o expediente de dia. Compareceram 

os seguintes vereadores, Otoniel de Sousa Brito, Elenice Alencar Santos, Maria 

Aparecida Dantas de Almeida, Adailton Alves de lima, Jacson Felix Almeida dos 

Santos, Arildo Batista Ferreira, Deuzaires Mendes de Lima, Joalex Rodrigues da 

Costa. A vereadora Ana Beatriz Alves de França Dantas (justificou ausência). Votos 

de pesar, o vereador Arildo Batista Ferreira vem por intermédio deste requerer votos 

de pesar pelo falecimento do senhor Geraldo de Onízio da Silva que contava com a 

idade de 72 anos, o mesmo faleceu no dia 7 de dezembro de 2024. Parecer de n° 

001/2024 ao projeto de lei de n° 07/2024, fica denominado de Jose Cavalcante Neto o 

sistema de abastecimento simplificado de água da comunidade riacho grande zona 

rural de Cajazeirinhas/PB. Parecer de n° 001/2024 ao projeto de decreto legislativo de 

n° 022/2024 que concede o título de cidadão cajazeirinhese a senhora Lucineide 

Mariano da Silva. Ofício de n° 017/2024. Parecer de n° 001/2024 e 002/2024 ao 

projeto de lei de n° 011/2024. Parecer de n° 001/2024 e 002/2024 ao projeto de lei de 



n° 012/2024 que dispõe sobre a modificação dos anexos da LDO. Parecer de n° 

001/2024 e 002/2024 ao projeto de lei de n° 013/2024 que estima a receita e fixa a 

despesa do município de Cajazeirinhas para o exercício financeiro de 2025. O 

presidente reassume os trabalhos da mesa e o vereador Otoniel pediu uso da fala 

solicitando que o projeto de resolução 001 /2024 que dispõe sobre a criação cargos 

comissionados em assessorias parlamentar, no quadro funcional da Câmara 

Municipal de Cajazeirinhas, Estado da Paraíba e dá outras providências fosse 

colocado em pauta nesta noite. O presidente colocou o requermiento do vereador 

Otoniel em votação, requerimento de projeto de resolução 001/2024 entrar em pauta 

aprovado por maioria de votos, em seguida o presidente coloca os pareceres e 

projetos em primeira e segunda votação, todos aprovados pela maioria dos votos dos 

vereadores presentes. O presidente convida o vereador Otoniel de Sousa Brito para 

fazer uso da palavra, ele inicia agradecendo a Deus por mais uma oportunidade, fala 

da importância dos projetos aprovados e da expectativa da nova gestão para o 

município de Cajazeirinhas. O presidente facultou a palavra para o vereador Adailton 

Alves, ele inicia desejando boa noite a todos, agradece os colegas vereadores pela 

participação e união, e finaliza parabenizando a presidência pela boa gestão. O 

presidente facultou a palavra para o vereador Arildo Batista Ferreira, ele inicia 

desejando boa noite a todos, fala da sua indicação e agradece ao presidente pelo bom 

trabalho e pelas reformas na câmara de vereadores, finaliza agradecendo ao 

excelentíssimo senhor prefeito pela boa gestão. O presidente passou a palavra para o 

vereador Joalex, ele inicia agradecendo a Deus por mais uma oportunidade, agradece 

ao presidente pelas reformas na casa, fala da expectativa para nova gestão, e finaliza 

agradecendo a todos. O presidente facultou a palavra para a vereadora Maria 

Aparecida, ela inicia desejando boa noite a todos, agradeceu a Deus pelas matérias 

aprovadas e parabenizou o presidente pelo bom trabalho na casa, e finaliza deixando 

sua gratidão a todos os colegas vereadores. O presidente passou os trabalhos da mesa 

a vice-presidente. A vice-presidente assume os trabalhos e convida o vereador Jacson 

Felix para fazer uso da palavra. Ele inicia com um boa noite a todos e agradecendo a 



Deus por mais uma oportunidade, e fala da importância da união e da harmonia na 

casa para um bom trabalho e finaliza agradecendo a todos os funcionários e 

vereadores. O presidente reassume os trabalhos enão havendo nada mais a debater 

encerrou os trabalhos convidando a todos para a próxima sessão que será realizada no 

dia 19, hora e local regimental. E para constar eu, Thalya Felipe Costa Cezário, lavrei 

a presente ata que no final será assinada por mim e pelos vereadores que compõem a 

mesa diretora deste Poder Legislativo.   
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